

Communiqué de presse

Fribourg, le 12 avril 2021

Prise de position sur les votations du 13 juin

Lors de l'assemblée extraordinaire du 9 avril, les Jeunes Libéraux-Radicaux Fribourg (JLRF) ont pris position sur les votations fédérales du mois de juin.

La loi sur le CO₂ a été rejetée par l'Assemblée. Cette dernière pense que les nouvelles taxes vont pénaliser les petits revenus et peu contribuer au combat contre le réchauffement climatique. Les JLR militent pour une solution libérale, comme un marché de quota d'émission.

La loi fédérale sur les mesures policières de lutte contre le terrorisme a été rejetée. Les JLRF sont conscients des dangers du terrorisme, et estiment qu'il faut le combattre de manière efficace. Par contre, les mesures prévues dans cette loi sont beaucoup trop extrêmes et ne sont pas en adéquation avec notre Etat de droit.

Les deux initiatives agricoles ont été refusées par l'Assemblée. Cette dernière a jugé que les initiatives nuiraient à la pérennité de l'agriculture suisse, et affaibliraient la quantité de denrées alimentaires produites dans notre pays.

La loi Covid-19 a été acceptée par l'Assemblée. Elle l'a jugée indispensable pour combattre de la meilleure des manières la pandémie. Beaucoup de personnes ont été lésées par cette crise, il est impensable qu'elles ne soient pas aidées. Les JLRF pensent qu'il n'y a pas de réels arguments contre cette loi.

Pour le comité,
Alec von Barnekow
Président

Pour tous renseignements complémentaires :
- Alec von Barnekow, président, +41 (0) 79 884 54 59
- Fabian Kuhn, vice-président, +41 (0) 78 798 17 67